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会  長 鈴村　正人

幹  事 嵐　　繁雄

ＳＡＡ 後藤　泰治

 今泉　敏徳

出席状況 正会員数 56 名
 本日の出席率 100％

◎会長挨拶－鈴村正人会長
　皆さん、今晩は。一年の月日が
経つのは早いもので、あっという
間でございました。本日の例会が
私の年度、最後の例会となりまし
た。この一年間会員の皆様のご支

援とご協力を賜りました事、心より厚く御礼申し上
げます。改めて振り返りますと、年度初めに会長方
針を 10 項目掲げました。その中で一番悔やまれるこ
とは、会員数の減少で有りました。「会員純増 2名」
を掲げましたが、現実は 5名の退会者が出てしまい
ました。退会理由には生業との両立の難しさ、ロー
タリーへの魅力の乏しさ、クラブの年会費の在り方
等々…今後どう対応、解決していくか簡単では有り
ません。皆様のご意見を賜りながら問題解決に取り
組む必要が有ると思います。次に、ロータリー財団
地区補助金を利用して、岡崎城西高校と磐城農業高
校の IAC 交流事業が 8 月 6 日（月）から 9 日（木）
までの 3泊 4 日で開催いたしました。年度初めとい
う事で忙しい中ではありましたが無事終了しました。
岡崎城西高校 IAC の生徒は地元岡崎に帰って、3.11
当時の東日本大震災、津波災害、原発事故の状況と、
7年半を経過した今の復興状況を岡崎市民に伝えてく
れたものと確信しています。7月の例会で「一年を振
り返って」の卓話がありますので、そこで改めてお
話させて頂きます。この後、「特別会員」について提案、
審議を予定しておりますので宜しくお願いいたしま
す。本日の会長報告は以上です。

◎幹事報告－嵐繁雄幹事
 ・自立生活「きらら」なこそ授産
所より会費納入御礼の礼状が届
いています。
 ・福島民友新聞社から総会報告の
案内状が届いています。

◎いわき勿来ロータリークラブ細則変更について
　特別会員について親睦会員へ名称変更し承認され
ました。

◎退会会員挨拶
　山下喜一会員

　皆さん、今晩は。今回勿来ロー
タリークラブを退会させて頂くこ
とになりました。常磐火力産業で
4 年間、退職後個人として入会さ
せていただきました。約 10 年が経

過しロータリーには大変お世話になりました。皆様
長い間ありがとうございました。

　岩本　博会員
　皆さん、今晩は。今回会社の転
勤ということで退会することにな
りました。1 年間という短い期間
でしたが皆様と知り合い貴重な経
験をさせていただきました。私自

身は勿来地区に来て 6年になりますが常磐火力の高
田元会員に私からお願いして入会させていただきま
した。当社社長よりロータリーに入会し地元地域の
方々と交流しなさいという方針で入会し活動させて
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

インスピレーションになろう
ロータリーソング　我等の生業
－今月はロータリー親睦
　　　　　　　活動月間です－

4つのテスト
　　渡邉公平パストガバナー

木幡智清年度へ向けて親睦を深めた懇親会

いただきました。皆様の益々の発展を祈念し退会の
挨拶とします。

　後藤泰治会員
　皆さん改めまして今晩は。私は
平成元年に入会いたしました。約
30 年間ロータリーに入りいろいろ
と皆さんからご支援・ご協力をい
ただきながら、学校や地域で学ば

ない体験をさせていただきました。私が入会した頃、
イエスがあってノーがないと言われていました。入
会してすぐに青少年副委員長を仰せ付かり、8月には
山形県酒田市の年次大会へ 2泊 3 日で磐農インター
アクトクラブの生徒を連れて行きました。次年度は
青少年委員長、次の年は副幹事、次の年は幹事、幹
事が終りましたら地区のインターアクトの委員を
やってくれと言われました。いろいろな役職も 75
歳までに終りにするということで最後に残ったのが
ロータリーです。残りの人生も皆さんと共に友好を
深めて行きたいと思います。勿来ロータリークラブ
の益々のご発展を心から祈願しております。

◎各委員会報告
◇出席委員会－藤田紀夫小委員長

　本日の出席率は 100 パーセント
です。1 年間本当にありがとうご
ざいました。

◇スマイルボックス委員会－赤津善宣小委員長
 ・鈴村会長年度最後の例会です。1
年間皆様ご苦労様でした。本日
は全会員のご利用誠にありがと
うございました。林、渡邉（貴）、
冨澤、川口、山下、髙萩、高橋、

荒川（義）、渡邉（公）、金成、丹野、橋本、田子、
細田、荒川（清）、富岡、吉野、岩本、清水、生駒、
鈴木（雅）、赤津（善）、本間、久野、佐藤（政）、
今泉、鈴木（修）、中河、大平、斉藤、赤津（和）、
各会員及び鈴村会長、木幡会長エレクト、嵐幹事、
星副幹事
 ・1 年間、会員の皆様、家族の皆にお世話になりまし
た。ありがとうございました。　　　　  鈴村会長
 ・御見舞ありがとうございました。　　　  藤田会員
 ・会員の皆様大変お世話になりました。　  後藤会員
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